

Der Maibaum in Langeneck

Der Dorfplatz ist wieder um ein schmaekes Detail reicher, nachdem Feuerwehr und Gartler einen Maibaum aufgestellt haben.



Und gleich daneben hat die Dorfblumenampel wieder ein schönes Plätzchen gefunden.

Nach getaner Arbeit stärkten sich die Helfer im Gasthaus Habberger mit einer Brotzeit. Gestiftet hat den Baum die Familie Baumgartner aus Handlöd, aufgestellt wurde er unter Mithilfe von Baggerführer Josef Thaler aus Walburgskirchen.

Aufs nächste Fest brauchen die Langeckinger im Übrigen nicht lange zu warten: Am Freitag den 1. Juni wird ab 19 Uhr neben dem Maibaum gegrillt.

